

# *Reconocen en provincia cubana importancia de las prácticas de agroecología*

---



La Habana, 6 abr (RHC) Investigadores de la provincia cubana de Matanzas reconocen el papel de las prácticas orgánicas en Cuba en la búsqueda de la seguridad alimentaria razón por la que promueven el uso de esa modalidad entre los productores.

Los debates se encaminaron a socializar experiencias sobre la necesidad de lograr producciones más saludables, entre los que se comprobaron avances en el fomento de fincas, huertos y organopónicos.

La Asociación de Técnicos Agrícolas y Forestales en Matanzas encamina sus pasos por una agricultura orgánica y sostenible, mediante la colaboración en proyectos donde las experiencias de la región se visibilizan cada vez más.

Entre las prioridades se definen la recuperación de sistemas y conocimientos tradicionales, regeneración de cuencas y paisajes degradados y manipulación responsable del hábitat para reintroducir la diversidad biológica en las fincas.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/89686-reconocen-en-provincia-cubana-importancia-de-las-practicas-de-agroecologia>



**Radio Habana Cuba**